
Próximo 7 de mayo no habrá Universitario, 
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el universitario 
No. 226 Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla. Miércoles 30 de Abril de 1997 Año Vil 

ACADEMICA 

DEFINITIVA LA PARTICIPACIÓN DE 
LOS JÓVENES: SANCHEZ NAVARRO 

Don Juan Sánchez Navarro, acompañado de nuestro Rec
tor, Mario Iglesias García Teruel y Lic. Manuel Rodríguez 
Concha, Presidente del Patronato Fundador. 

La UPAEP contó en días pasados con la presencia de 
Juan Sánchez- Navarro y Peón, promnenle empresario mexicano, 
quién se dirigió en forma muy especial a los estudiantes de esta 
institución, la cita fue en el CETEC, en donde se contó con la 
transmisión de la conlfrencia a través del Programa de Televisión 
Experimental de la Universidad 

Sánchez-Navarro y Peón dictó la conferencia titulada l a 
participación de los jóvenes en el futuro político de México". en asta 
chana habló de sus experiencias como empresario y las diversas 
situaciones que vive el país de la misma forma abarcó temas de la 
historia política y económica de nuestro país. 

A la misma asistieron destacadas personalidades de la 
comunidad universitaria encabezadas por el Rector Mario Iglesias 
Garcia Teruel, miembros del patronato fundador, catedráticos, estu
diantes y personajes del ámbito social de la entidad, quiénes escu
charon muy atentos la charla que dictó el empresario. 

Al término de la conferencia se le hizo entrega al L i c . Don 
Juan Sánchez-Navarro y Peón un reconocimiento como una forma 
de agradecer la visita que realizó a esta casa de estudios, asi como 
el mensaje que dirigió a los estudiantes de la misma, en donde los 
invitó a participar en todas las actividades que desarrollen lanío en 
su vida social, universitaria y política, para poder realizar su vida y 
sus actividades de una forma plena 

MEDICINA 

El Ing José Antonio Quintana Fernandez, miembro del 
Patronato Fundador de la UPAEP, muestra a Sánchez-Nava
rro un cuadro de la Virgen de Guadalupe. 

La Falcuitad de Medicina es 
acreditada por la ANFEM 

¿Qué sucede con las Sociedades de 
Alumnos en nuestra Universidad? 

¿Conoces la Sociedad de 

Alumnos de tu carrera? 
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si conoce 

72% 

no conoce 

28% 

Con el fin de garan
tizar que los egresados de la 
Facultad de Medicina de la 
UPAEP tengan la calidad ne
cesaria para competir en 
México y en el extranjero asi 
como para poder garantizar a 
la sociedad una atención ex
celente, la Facultad de Medi
cina de la UPAEP logró des
pués de dos años la acredita
ción ante la ANFEM (Asocia
ción Nacional de Facultades 
y Escuelas de Medicina), mis
ma que agrupa a 57 de las 60 
Escuelas de medicina que 
existen en la República Mexi
cana, de éstas únicamente 7 
cuentan con la acreditación, 
siendo la UPAEP la quinta en 
haberlo logrado, señaló el Dr. 
Jorge Bautista O'Faml Direc
tor de la Facultad de Medici
na de la UPAEP. 

Bautista O ' F a r r i l 
abundó que los médicos 
mexicanos tendrán que com
petir en igualdad de circuns
tancias con colegas de Esta

dos Unidos, Canadá y de 
otros paises y esto debido a 
la apertura de Ironteras mun
diales y lodos los médicos po
drán en el futuro trabajar en 
distintos pases, pero para ello 
necesitará un respaldo que se 
logra mediante los sistemas 
de acreditación que están 
orientados a mejorar la cali
dad de la enseñanza para al
canzar a final de cuentas un 
egresado capaz, competitivo 
y con capacidad científica y 
técnica con un alto contenido 
social. Para lograr este ob|e-
livo la ANFEM elaboró un do
cumento que se llama 'Docu
mento de Auto-estudio' enca
minado a estudiar todo el pro
ceso educativo enseñanza-
aprendizaje para demostrar a 
través de éste que las Escue
las que lo llevar a cabo re
únen las condiciones mínimas 
necesarias para lograr que 
sus egresados sean médicos 
capaces. 
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ARQUITECTURA 

UPAEP, sede de la 59 Reunión 
Nacional de la ASINEA 

Para la 59° reunión 

de la A.S.I.N.E.A (Asociación 

de Instituciones para la Ense

ñanza de la Arquitectura de la 

República Mexicana, A.C), "La 

Enseñanza de la Arquitectura y 

la Identidad Nacional"; que se 

lleva a cabo cada seis meses, 

aunque no es común que se 

realize en escuelas particulares, 

hoy toca el turno a la UPAEP 

participar como organizador en 

la logística y sede de este even

to. 

Esta oportunidad que 

recibe nuestra casa de estudios 

de ser la sede, donde se reunan 

alrededor de 90 escuelas del 

país, es una muestra del reco

nocimiento que se hace a una 

escuela particular. Para este 

evento, contamos con la entu

siasta participación de 60 alum

nos en la organización y 120 

como asistentes a este evento. 

Los seminarios para 

docentes, alumnos e investiga

dores son: 

1.-Del proceso del di

seño: "El Contexto regional y la 

enseñanza de la arquitectura". 

2 - Del conocimiento 

del diseño: "Fundamentos Con

ceptuales de la Composición y 

Patrones de Diseño en la Iden

tidad Regional". 

3.- De docencia, In

vestigación y Postrado: " La 

docencia la Investigación y el 

posgrado Fundamento de la 

Identidad nacional". 

Además, durante es

tas actividades se dará la visita 

de los Comi tés Inter inst i -

tucionales para la Educación 

Superior (C.I.E.S), instancia 

acreditadora de la S.E.P res

pecto a las instituciones parti

culares. Al tiempo que se da el 

reconocimiento del Comité 

Evaluador de las escuelas de 

Arquitectura. 

Cabe destacar que 

dentro de las mesas de trabajo 

de directores y profesores se 

realizarán conferencias parale

las magistrales; ahí, la UPAEP 

participará con la proyección de 

la línea filosófico-ideológica de 

la arquitectura que busca reto

mar; enfocando los temas ha

cia la educación para el siglo 

XXI. 

En estas conferen

cias, contaremos con la partici

pación del arqueólogo Eduardo 

Merlo, distinguido miembro de 

la Comisión Cultural del patro

nato. 

Se tendrán también 

exposiciones de maquetas de 

los edificios más importantes de 

la historia de la arquitectura; to

das ellas realizadas por una 

tesista de la UPAEP. Así mismo, 

se llevará a cabo la muestra de 

trabajos ganadores del IX Con

curso Nacional de estudiantes 

de Arquitectura, que es organi

zado por la A.S.I.N.E.A anual

mente; en donde por cierto, la 

UPAEP ha obtenido excelentes 

lugares en las últimas tres edi

ciones. 

Es importante señalar 

el apoyo que se recibe de la Se

cretaría de Turismo en los re

cocidos que se realizarán por 

el Centro Histórico y los puntos 

más importantes de nuestra ciu

dad. 

Este encuentro nacio

nal se llevará a cabo del 30 de 

abril al 2 de mayo de 1997, en 

el hotel "Crowne Plaza", en el 

Teatro de la Ciudad y en las ins

talaciones de la universidad. 

SONDEO DE OPINION 

¿Qué sucede con las Sociedades 
de Alumnos en la Universidad? 

Este sondeo se reali

za luego de que varias Escue

las de nuestra Universidad aca

ban de tener elección de So

ciedad de Alumnos, y aunque 

es un aspecto muy general, 

servirá para que las nuevas 

Sociedades comiencen a traba

jar al respecto. 

Metodología. El son

deo se levantó de forma 

aleatoria en la entrada de la 

Universidad y la Cafetería; la 

gráfica 1, que está en la pri

mera página fue contestada por 

54 personas, mientras que las 

gráficas 2 y 3 (a la derecha de 

esta nota) sólo fueron contes

tadas por 39 jóvenes, los que 

dijeron sí conocer su Sociedad 

de Alumnos. 

¿En qué ha t rabajado tu 

soc iedad de a lumnos? 

1 Eventos Especiales 28.20% 

2 Académico 38.46% 

3 Integración 15.38% 

4 Fiestas 12.82% 

5 Otras 2.5% 

6 Ninguna 2.5% 

¿Crees que la Sociedad de Alumnos 
realmente es un vínculo 

entre maestros y alumnos? 

si cree 
51% 

no cree 
49% 

TU 
PUEDES 

TRANSFORMAR EL 
RUMBO DE MEXICO... 

NO HAY QUI TENER MIEDO 
TU ERES JOVEN. FUERTE Y VALIENTE 
ASI DEBE SER... 
MEXICO AHORA EN ADELANTE 

ELECCIONES FEDERALES 
6 DE JULIO DE 1997 1/5 

SINTONIZATE 
Por Melina Ariza Sánchez 6° CICOM 

Hoaff 

DIVISION TECNOLOGICA 
La división organiza la conferencia 

"Los valores cívicos y la identidad nacional" 
que será impartida por el licenciado Francis
co Javier Huesca, el 9 de mayo, a las 12:00 
hrs., en la sala de Consejo Universitario. 
¡Asiste! 

ESCUELA DE AGRONOMIA 
La M.C. Carolina Sánchez Aguilera 

impartirá el curso 'Introducción a la 
Entomología y Acarología Aplicada", del 22 
al 24 de mayo, en la sala de consejo univer
sitario (b-34). 

DIVISION DE ARTE Y ARQUITEC
TURA 

FACULTAD DE ARQUITECTURA 
Este 30 de abril, 1 y 2 de mayo, la 

facultad será sede de la 59 Reunión Nacio
nal de Arquitectura que reunirá a 500 perso
nas representantes de 90 universidades del 
país. 

D E P A R T A M E N T O 
PSICOPEDAGOGICO 

Para consolidar la excelencia aca
démica, del 21 de abril al 10 de mayo se lle
vará a cabo el Proceso de Evaluación Do
cente Primavera 97. ¡Participa! 

CIENCIAS DE LA SALUD 
FACULTAD DE MEDICINA 
Los alumnos de 49 semestre de me

dicina invitan a la comunidad universitaria al 
taller de transplantes, impartido por el Dr. 
Jaime Justo Janeiro, Coordinador Estatal de 
Transplantes S.S.A., que se realizará el 8 
de mayo, a las 15:00 hrs. Lugar por confir
mar. 

INTEGRACIÓN UNIVERSITARIA 
Asiste a la Santa Misa que se cele

bra a las 12:00 hrs., los lunes, miércoles y 
viernes en la capilla y el martes en el salón 
B-300. ¡Cristo te espera! 

Este 7 de mayo ¡Festeja nuestro 24 
Aniversario! Puedes participar en el cuarto 
torneo de Futbolito y en la carrera uiversitaria 
a campo traviesa. Pide informes en las ofici
nas de Integración Universitaria. 

BECAS Y EX-ALUMNOS 
Inicio de entrega de solicitudes de 

beca: martes 6 de mayo. 
¡Alumno becado! Revisa tu saldo en 

Tesorería antes del 9 de mayo. Si tienes 
duda, resuélvelo en Tesorería o en el De
partamento de Becas. Evita problemas en 
tus exámenes finales. 

Participa en los Festejos del 

24° Aniversario de la UPAEP 

Comenzanos con 

las mañanitas 

7:30 a.m. 

luego nos vemos en el CIU 

9:00 horas 

¡DIVIÉRTETE! 

C o m u n i c a c i ó n Tienes mucho que ver ... 
con nosotros 

•Debido a que no saldré El Universitario el próximo miércoles 7 de mayo, nos adelantamos y 
felicitamos de todo corazón a las mamás de quienes integramos esta Comunidad Universitaria 

t j f j y g p el universtano, 

M.A. Mano Iglesia* 
García Teruel 

Rector 
Arq. José María Argüelles 

R. N. 
Director de Relaciones 

Externas 

Lic. Rafael Bretón Pavón 
Jefe del Departamento de Comunicación e Imagen 

Francisco Rivas Zerón 
Director 

Información y Diseño 

Lic. Norah Huerta Badillo 
Jefe de Información 

Lucero Tello Velázqueí 
Subdirector 

Melina Ariza Sánchez 
Corrección de Pruebas y Estilos 

Ja S 
Leopoldo Aguijar Cruz 

Deportes 

José Notario Moya 
Fotografía 



Miércoles 30 de Abril de 1997 EL UNIVERSITARIO 

• r i 

Página 3 

CULTURA 
JLajjflfltafi, 

INTERUNIVERSITARIO 
José Noé Vásquez Maldonado 

Contaduría Pública. 

Festival Internacional 
Chant Choral de Nancy 

El Orfeón Interuniversitario partici
pará en el Festival Internaaonal de Nancy, 
Francia, ellos fueron elegidos entre cientos 
de coros de todo el mundo y en esta oca
sión alternarán con cantantes de diversos 
países, como son: El Coro Central Evangé
lico de Luanda, Angola, Cantores Amiaatiae 
de las Rumania, Coro Alma Mater de St. 
Petersburgo Rusia, Coro Polifónico di 
Bracciano Italia, El Coro Radio Filarmónico 
de Pekín, China, entre otros. 

De esta forma el Orfeón 
interuniversitario inicia su gira a partir del mes 
de mayo por diversos países de Europa, con 
lo que reafirma su calidad y prestigio, por lo 
cuál es solicitado en los cinco continentes 
para ofrecer conciertos, asi como participar 
en competencias corales, en donde pone 
muy en alto el nombre de Puebla y en espe
cial de la UPAEP, cabe destacar que el Coro 
está integrado por jóvenes universitarios que 
tienen excelente voz y ánimo para participar 
en diversos eventos. 

En la UPAEP este grupo coral ha 
participado en los eventos de mayor relevan
cia, en donde siempre reunen los mejores 
comentanos por parte del público asistente, 
por lo que no dudamos realizarán un exce
lente papel en este compromiso internacio
nal en Nancy, Francia, esperamos muy bue
nas noticias a su regreso. 

ABRIENDO FRONTERAS 

Dos películas, dos obras maes
tras, dos maneras de representar la no
che del espíritu humano. Una de estas es 
captada por la aguda mirada de Federico 
Felli: "La Dolce Vita". Noche que insiste 
en perpetuarse en el ambiente exhausto 
de la Ciudad Eterna. Escaparate del tedio 
y de la muerte, siempre reivindicado en 
un paroxismo estéril. Vertiginosa noche 
circular hábita del fanatismo, la frivolidad, 
el intelecto... 

Es el filme que convierte a la de
cepción en un leitmovit. Desencanto acer
tadamente expresado en los persistentes 
planos a la mirada de M a r c e l o 
Mastroiani, reflejo de angustias persona
les, preocupaciones de un observador 
perflejo. La minuciosa penetración psico
lógica de la persoalidad del reportero 
Marcelo Rivinski (Mastroiani) inicia mos
trando un combate entre su moralidad y 
sus lances hedonista para concluir en la 
resignación. Se reinvindica el tedio. To
dos habrán de volver a su inmovil degra
dación. Exilación y al desencuentro. 

Película pesimista, niega toda 
forma de resurrección espiritual, la cual 
en principio, busca el reportero Marcelo, 
ya sea en el ámbito intelectual de su ami
go Steiner, o bien, en la cálida inocencia 
de Valeria Ciangottini, ambas son cance
ladas con el suicidio de uno y el olvido a 

Torn, expresó que el noviazgo es esencial 
para el ser humano 

origen: New York 
Edad: 20 años 

Pasatiempo: deportes, fútbol, esquiar 
Color favorito: verde 

El noviazgo encie
rra una serie de palabras 
como son: compartir senti
mientos, cultura, tradicio
nes, educación, que a través 
de la comunicación y la con
fianza, podrán fortalecer a la 
persona un bien en común. 

En el encuentro 
con otro integrante de 
Dartmouth Collage Tom 
Adair, tuvimos la oportuni
dad de platicar sobre la im

portancia del noviazgo en el 
ser humano. 

Tom comentó, que 
el noviazgo comprende en 
primer lugar una amistad 
entre amigos, basándose en 
la confianza mutua, por lo 
que hay una necesidad de 
expresar sentimientos y 
pensamientos que a través 
del respeto y la compren
sión se llegará a un total 
entendimiento. 

Tom piensa que la 
influencia de la familia en la 
persona es determinante, ya 
que a través de ella la pare
ja tendrá una buena com
prensión además de que las 
actitudes serán positivas o 
negativas, según el resulta
do de la relación. 

Los amigos en ge
neral comparten un ambien

te en la que trascienden vi
vencias fraternas, a través 
de la convivencia y de la 
comunicación por lo que no 
se puede dar una compara
ción con el noviazgo. 

La libertad que 
existe entre la pareja no 
debe llegar a actuar con 
irresponsabilidad, ya que al 
hacerlo rompería con la for
mación que una buena fami
lia da. 

Tom concluyó su 
charla, diciendo:"Es impor
tante seguir con nuestros 
ideales, sentimientos, así 
como estar consientes de 
que la persona ante todo 
debe ser honesto con uno 
mismo y con los demás. 
Por: Lupita Torres Torres 
CICOM 4B 

dad, la otra. La Dolce Vita ie hace preguntas a 
un silencio crepuscular que nos define 

a de- aún en la actualidad. Todo es desdén y 
acer- simulación, negaciones en la búsqueda 
ntes de la plenitud que pudiera darles la fé o 
I o el amor filial, 

ona- Michelangelo Antonioni recrea 
ador otra noche (La Notte.1961), la de una pá
nico- reja cuya relación se ha desgastado con 
tero los años. El diálogo se ha interrumpido, 
nos- ellos se enfrentarán a una noche de 
ad y catársis y resolución en una fiesta a la 
n la que han sido invitados. La "notte" se con-
To- vierte en un lapso de tiempo excepcional 

gra- que los enfrenta a su verdad y a una rea
lidad que se han empeñado en negar. Su 

toda noche es un momento aislado que revela 
cual el ocaso del sentimiento del personaje bi
selo, terpretado por Jeanne Moreau hacia 
ami- Giovania Pascola, un escrito (también es 
ncia Maestroani). 

nce- Antonioni aborda la denuncia a 
do a el Progreso que tiende a interrumpir nues

tras expresiones individuales y nos aisla. 
^_ Somos infelices porque insistimos en una 
r soledad egoísta. Mastroiani es un Willian 

Hurt diciendo "no quiero hablar al res
pecto" ("Accidental Tourist"). El vértigo 

j \ de la vida moderna muchas veces pro-
Y j f mueve la deshumanización y la negación 

del dialogo. En esta película se interrum
pe su continuidad con el ruido ensorde
cedor de un helicóptero que obliga al si
lencio. Se cede tiempo y espacio al arte
facto. Antonioni opone Civilización a En
cuentro. Palabra contra proceso. 

-iV—. Es difícil no sentirse fascinado 

j/Y por la riqueza visual de ambas películas. 
La Dolce Vita está llena de metáforas cuya 
interprestacion le otorga una enorme vi-

r talidad. Sus casi tres horas de duración 
algunas veces resultan extrañas y sin em
bargo son reveladoras y sintomáticas ya 

,y que aborda el destierro de los valores 
>T • absolutos y eternos. Al final. Marcelo se 
Í^A siente observado a través de los que él 

considera el ojo horrorizado de una man
ta rrayada muerta. 

El profundo contenido moral de 
ambas películas radica en que nos llaman 

__/\__ a la introspección y a la continuación del 
\ s dialogo. 

Alumnos de 
INGENIERIA ECOLOGICA 

este miércoles 30 de abril de 1997 
habrá junta general 
a las 12:00 horas 

3er piso edificio A. 
Arte. 

Sociedad de Alumnos. 
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V i s t a de 
Aguila 

Dura pero... segura 

POR: 

DON PEPE La policía siempre "en vigilia" 

¡Posando! £ s í a s hormigas h * , 
Ken»** • * * * ""^SXES oras 

Nos visitó "Blue Panther" 

cenizas, el sol 
o un ovni? 
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LO MAS INTERESANTE 

DE LA SEMANA: 
Cynthia Alarcon 

4to. D.G. 

*Arquitectura 
Latin Art Interational 

http://serpiente.dgsca.unam.mx/ 
latinart/ 

Web Architecture Magazine 
http://web.arch-mag.com 

AEC systems-
TECNOconstrucción Mexico 
http://www.insis.com.mx/aec/ 

•Ufen 

Cuarto Encuentro Internacio
nal do Arquitectura. 

http://Inlo.pue.udlap.mx/udla/ 
congresos/arquitec/ 

Luis Miguel Valdes 
http://www.dgforum.com.mx/ 

Imvaldes.html 

Servicios en Informática. 
http://www.serfin.com/ 

Ricardo Salgado. 
http://spin.com/salgado/ 

Gobierno del Estado de 
Tlaxcala. 

http://www.seviredcom.rrK/ 
tlaxcala/ 

Estado de Puebla 
http://148.203.151.52/Puebla/ 

Y Tú... Sabes tomar Decisiones? 
Rosario Prieto 6to. de Psicología 

En muchas oca

siones de nuestra vida 

hemos tenido que decidir, 

diría yo, que es algo del 

vivir cotidiano, desde el 

momento en el que em

pieza un nuevo día se nos 

presentan distintas alter

nativas, distintos cami

nos, distintas opciones en 

las cuales tenemos que 

decir, éstas van de las 

más sencillas como: si 

nos levantamos o no, si 

desayunamos o no, si 

entramos a clase o no, en 

fin, podríamos decir que 

nuestra vida se constru

ye a través de lo que ele

gimos a cada momento. 

Algunas cosas y hechos, 

como los antes mencio

nados son casi elegidos 

automáticamente, es de

cir, no es necesario re

flexionar mucho para de

cidir si me levanto o no, 

si desayuno o no, ya que 

son cosas que normal

mente se hacen, pero el pro

blema se presenta cuando 

vienen oportunidades distin

tas, nuevas, importantes, 

que cambiarán quizás has

ta el rumbo de tu vida, que 

oxigenen un alto nivel de 

capacidad de decisión; y 

digo "el problema" ya que 

pareciendo algo tan natural 

el decidir, se convierte en un 

dolor de cabeza, puesto que 

no se sabe ¿QUE HACER? 

y esto, que escribo segura

mente te ha pasado alguna 

vez y estarás de acuerdo en 

que es HORRIBLE, por ello 

quiero darte aquí algunos 

tips para tu mejor toma de 

decisiones. 

En primer lugar te 

diré que el decidir e una for 

ma de actualizar tu libertad 

que requiere de todo un pro 

ceso: "EL PROCESO DECI 

SORIO", que implica el de 

sarrollo de capacidades 

como la autonomía, 

autodominio, soltura, inicia-

Conductor Designado, 
en acción 

Alberto Jimenes y Jacobo Mora 

Hola, que tal amigos del Universi

tario. En esta ocasión nos dirijimos a uste

des para informarles, que ¡ya pueden ser 

CONDUCTORES DESIGNADOS', si así es. 

a partir del día 23 de abril de 1997. dentro 

de la primera fiesta que realizaron nuestros 

amigos organizadores del III Congreso del 

Area Economico Administrativa que se rea

lizó en una Disco, que apenas es un bebe al 

principio de la recta Puebla-Cholula, donde 

varios de nuestros compañeros decidieron 

ser voluntariamente unos muy buenos ami

gos, es decir, aceptaron el no cover, tres 

cortecías de bebidas no alcohólicas y reci

bieron también una llamativa pulsera que 

después de determinado las podrán cambier 

por una bonita gorra, una cómoda playera o 

un elegante reloj; nos llevamos la grata sor

presa de que fueron más de 20 los compa

ñeros de nuestra universidad los que eligie

ron un buen lugar para divertirse seguros, y 

lo que más nos sorprendió es que este pro

grama no sólo se conozcan en las universi

dades participantes (UPAEP-UDLAP), sino, 

es tan efectiva nuestra propaganda que has

ta nuestros amigos de la BUAP, IBERO, y 

Cuauhtémoc se sumaron a nuestra causa 

pidiendo también ellos su llamativo brasalete. 

Por último deseamos hacer público 

nuestro agradecimiento a todos los organi

zadores de este III Congreso Internacional, 

ya que de manera muy amable y accesible, 

nos proporcionaron todas las facilidades para 

la colocación de un stand informativo. En 

norabuena a ellos por este excelente Con

greso, y sabemos que ellos al igual que to

dos los que son parte de la UPAEP, serán 

gente de éxito. 

Si desean más información sobre 

los establecimientos sólo con enviamos un 

mail, o pasar a nuestra oficina, les informa

mos, que próximamente estará disponible 

para todos ustedes la Página Electrónica de 

Conductor Designado en el WEB. 

¡ALUMNO BECADO! 
CUALQUIER TIPO DE BECA 

Revisa tu saldo en tesoreria antes del 9 de mayo 

(debe estar aplicado tu porcentaje de 

beca a través de una nota de crédito) 

Si tienes duda resuélvelo en tesorería o en el Departamento de Becas 

No lo dejes pasar 

EVITA PROBLEMAS EN TUS 

EXAMENES FINALES 

tiva, etc., y es, por decirlo 

así, el punto central de la li

bertad humana en desarro

llo. 

Algunas limitacio

nes que dificultan tu proce

so decisorio son: la lentitud 

de pensamientos, la tenden

cia al análisis excesivo, la 

dispersión, los bloqueos 

afectivos... 

...y todo ello lo pue

des minimizar: 

'Practicando el arte 

de decidir pues esto sólo se 

aprende decidiendo, apro

vechando TODAS las opor

tunidades que se tengan. 

'Aprendiendo a 

querer y lograr que este que

rer coincida con el deber. 

*Y proponerse algo 

que sea verdadero y bueno. 

Te ayudará mucho: 

'E l pensar antes 

las diversas alternativas a 

elegir; exigirte después la 

realización de lo decidido, y 

valorar al acierto o desacier

to de la decisión tomada. 

Así no sólo actua

rás con mayor libertad; ten

drás claro qué debes, qué 

quieres y obtendrás más 

confianza en ti mismo res

pondiendo de lo que haces 

y rectificando si fuera nece

sario. 

No es fácil elegir 

bien, debes desarrollar tu 

racionalidad para que esa 

gran capacidad que posees, 

que es la libertad, la uses 

inteligentemente. 

Y claro, esto no es 

de la noche a la mañana, te 

engañaría si te dijera que sí, 

tendrás que esforzarte y no 

desanimarte, pero recuerda 

que en esta vida: LO QUE 

VALE LA PENA, CUESTA 

TRABAJO... TU DECIDES. 

Festejan a los niños el Departamento de Personal y Relaciones Extemas 

Día de las Aguilitas 
Con gran emo

ción los Departamentos 

de Personal y Relacio

nes Externas festejaron 

a todos los hijos de 

catedráticos, empleados 

y funcionarios por el día 

del niño, el cual fue ti

tulado como DIA DE 

LAS AGUILITAS. 

En la celebra

ción hubo diversión al 

máximo, los peques de 

la casa se mostraron 

contentos ante la pre

sencia de personajes de 

Walt Disney; también 

hubo dulces y juegos 

emocionantes. No cabe 

duda que fue una gran 

labor. 

ING. CIVIL 

Inicia Primer Congreso 
de Ingeniería Civil 

Los alumnos de la 

Facultad de Ingeniería Civil 

organizaron con mucho éxi

to el I Congreso,titulado 

"Avances y aplicaciones del 

concreto en obras civiles". 

Cabe destacar que 

tuvieron la colaboración de 

ACI (American Concret 

Institute) y por ello contaron 

l CONGRESO DE 
INGENIERIA CIVIL 

i, hmvmáá Cerneo 

En la inauguración del Congreso de Ingeniería Civil. 

con ponentes de gran cali

dad entre lo más sobresa

liente fue el seminario impar

tido por la Sociedad Mexica

na de Ingeniería Sísmica, 

quienes trataron temas de 

actualidad y de gran interés 

para toda la comunidad uni

versitaria. 

Así mismo entre las 

personalidades que com

partieron sus conocimientos 

con los estudiantes se en

cuentran: Dr.Roberto Melli 

Piralla director de la 

CENAPRED y Dr.Oscar 

González Cuevas Investiga

dor de la UNAM 

http://www.insis.corn.fra/aec/
http://inlo.pue.urJlap.mxyucla/
http://httpyAvvirw.dgforurri.com.mx/
http://www.serfin.com/
http://www.seviredcom.rrK/
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No, porque no 
supe cuando 

se llevó a cabo 
la reunión. 

Liberty Blas 
Pérez 6s CICOM 

• 

f 
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¿Sabes qué asuntos se trataron este 
semestre en el Consejp Universitario? 

No, no supe cuando fue la reunión. 
Roberto Huicochea, 

6* Arquitectura. Si los conozco porque pregunté. Algunos 
fueron la falta de computadoras, solicitar 
más niveles de inglés, problemas de cada 

carrera. 
Mauricio Morales 48 Sistemas. 

No, no me enteré de la reunión. 
Adrián Sánchez, 

2°Derecho. No, no los conozco porque no supe cuando 
fue la reunión y no vi el orden del día. 

Alfredo Abascal, 6s Administración. 

No, no estoy informada, 
no supe de la reunión. 

Ivette Flores, 
4° Economía. 

No, no me enteré de la reunión. 
Hugo Castillo, 

2° Ing. Industrial. 

No, no los conozco porque no 
hubo alguna fuente por la que 

me pudiera informar. 
Ramón Hernández, 8° Sistemas. 

No, me enteré de la 
reunión pero no sé que 

temas se trataron. 
Luis José Ramos, 2° Ing. 

Industrial. 

Tengo entendido que se hicieron varias 
peticiones. Lo que sé es lo que informo 
la maestra consejera de mi carrera en 
las elecciones de Consejero alumno; 
de ahí en fuera no tengo información. 

Sergio Alvarez, 6° CICOM. 

No me enteré cuando se realizó la reunión. 
Jorge Adrián Díaz Flores, 

49 Contaduría Pública. 

No, porque no me enteré de la reunión y no 
me preocupé por investigar. 

Sara Noriega, 6° CICOM. 

No, porque no tengo contacto con esos 
asuntos. Antonio Pastrana, 

2* Sistemas Computacionales. 

No, por falta de comunicación e integración 
de los universitarios. 

Azael Pérez Campos, 6° Contaduría Pública. 

UPAEP 24° Aniversario 
No te pierdas las sensacionales luchas que este 7 de mayo se realiza

rán en el Centro de Integración Universitaria CIU, en la que participarán: 

The Black Panther (Campeón medio) y El Trueno vs 
Lucero Moncada y Thor 

Rugido y el Dragón vs el Bandolero y Terror Negro 
Mustang Negro vs Pequeño Ciclón 

CURSO DE COCINA 
MEXICANA 

Impartido por el Cheff Sergio Ruíz 
M. durante el mes de Junio 

Mayores informes 
Departamento de Personal 
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'Yoya: Lo único que puedo 
decirte es que TE AMO y 
gracias por todo. Chucho 
Durán. 
'Jaime Grijalva (10o. 
Admon.); Felicidades por 
el logro obtenido en tu 
vida. Yo = (Karina de la 
Rosa) ah! y también por tu 
mérito. TQ1CH 
'Sergio PPC (DG): ¡Estás 
cuerísimo! No te cases. 
'Juan Pablo (2o. Merca): 
Felicidades por el Mérito, 
ojalá no sea el último. Atte. 
Tu admiradora (4to. 
Admon). 

"Al que haya encontrado 
una bolsa negra pertene
ciente a Claudi Fortier 
Allaire, favor de devolverla 
porque tiene documentos 
importantes. En la oficina de 
DPP. Gracias. PD. ¡UR
GENTE! 

'A Ricardo López Febre de 
Administración: Olvidaste 
tu diskette en la sala de 
cómputo, lo recogí y lo lle-
vé a la sala de maestros. 
Atte. Ana (4to. Medicina). 
'Gris (2o. DPP): Hicimos 
buen equipo. "B" 
'Cuco Madrid: Aunque ya 
no te queda ni un pelo de 
tonto, sigues siendo mi 
favorito por esos labios... 
¡No dejes de iluminar con 
tu sonrisa! Caro (Admon 
de Empresas)!. 
'Mario V. (Arq): Insisto. Tu 
sonrisa, tu voz y tu perso
nalidad me cautivan, sobre 
todo por ese sentimiento de 
sinceridad que irradias en 
todo. Tu Admiradora de 
siempre. 

EL UNIVERSITARIO 

DlM. 
'Sergio Martínez (Agro
nomía): Por que no te gus
ta que te diga bomboncito. 
Si suena bonito. ¿De ya 
sabes quién? 
'Francisco Abreu (Agrono
mía): Paisano, me gustas 
mucho y me encantaría co
nocerte. Atte: E.Z. La tabas-
.queña. 

'Vanesa Martínez H. (Eco
nomía): No sé mucho de 
ti, pero no tienes una idea 
de cuánto me gustas; me 
encantan tus ojos. Atte: 
Derecho. 
•Politólogos: El trabajar en 
conjunto por algo, no impli
ca el aislar los objetivos per
sonales y anhelos de supe
ración. El Aguilucho. 
'Lorena y J.M.B (Conta y 
Derecho): Felicidades por 
su segundo aniversario. 
Atte: sus amigos. 
'Jacinto (Juan José 
Carazo): sé que ya tiene mu
cho que casi no nos vemos, 
y tal vez no me creas, pero 
extraño esas clases de in
glés. Ma. Cande-lana. 
'Esteban (29 Sistemas): 
¡Me encantas! Lástima 
que seas ajeno. Atte: Tu 
admiradora # 1 . 
'Andrés Domínguez (8o. 
Arq.): Espero que te acuer
des del recado que escribí 
en tu libreta, pues todavía 
sigo demasiado enamorada 

de ti y espero que seas feliz 
con tu novia. Arte. Los labios 
rojos. 
'Gracias UPAEP, por re
cordar una vez más, como 
hoy y siempre, a nuestro 
"Querido Amigo", el car
pintero de Guamuchil: Pe
dro Infante, a 40 años de 
su triste partida. Gracias. 
Rick, Rodrigo, Felipe, 
Chucho, Arthur, Nano, 
Guagüis, Cuchillo, Ángel, 
Joaquin, Vinny, Valentin. 
'Janeth R. (Pedagogía): Dis
culpa la salida sin aviso, 
pero está pendiente. Ja-
cobo. 

'Lucy (2o. Admon): El fin 
de semana pasado la pase 
super. Espero no sea la 
última. Suerte con tus exá
menes finales. Atte. JPC 
DG 6to. 

•Orly y Toñita (CICOM): Fe
licidades por su puesto 
como consejeras alumnas. 
Arte. N E M E S I S 
'Benjamín (6to. Arq.): Lás
tima que se te hizo con S. 
No me queda más que 
conformarme con verte 
sonreír. Atte. Tu fiel ena
morada. 
'Bárbara Zermeño (6to. 
DG): Me gustas muchísimo. 
Atte. Arq. 6to. Tú ya sabes 
quien. 
'Rosa (6to. Arq.) ¿Todavía 
no sabes quién soy? Pron-

FELIZ 
CUMPLEAÑOS 

El Ingeniero Jorge 
Galván festejó su 

cumpleaños en 
compañía de sus 

amigos y 
compañeros de 

trabajo. 

Hoy tu puedes hacer el 
cambio... 

VOTA por la planilla. 

Somos... 
LAI 

SOMOS...LAI 

to lo sabrás. Si te fijaras 
más lo sabrías. Arte. Yo 
6to. Arq. 
'Doris Y. R.: Nunca es dema
siado tarde para felicitarte. 
¡¡¡Felicidades!!! Arte. Quien 
te quiere. Frank. 
'Toño P. Cabanillas (2o. 
Admon Empresas): No 
siempre el misterio es 
bueno... ¡No da resultado! 
T.Q.M. Tu sombra. 
'Memo Roca Loo (6to. 
Admon Empresas): Tu pre
sencia me hace sentir dife
rente... Me encantas. Arte. 
La que menos te imaginas. 
'Quique: Te amo aquí y en 
cualquier lugar. (6 meses) 
T.Q.M. Carmen (Psicología 
8o.). 

* Muchas Felicidades a Ser
gio y Alma (6to. CICOM) por 
su primer año de novios 
(perdonen la tardanza). Arte. 
¡¡¡SPONCHÜ! 
*Fer (4to. L.A.I.): Hola mi 
amor, gracias por todos 
los momentos maravillo
sos que hemos pasado. Te 
amo. Feliz aniversario. 
'Saludos para mi amiga Tere 
Ruiz G. (4to. DPP). Atte. 
N.G.CA.PD. Dejate ver más 
seguido. 
'Muchísimas felicidades a 
la Miss María del Carmen 
Carreen por su magnífica 
puntuación en el examen 
de TOEFL (Test Of English 

as a Foreing Lenguage). 
La queremos mucho. Arte. 
Sus alumnos de 1 a 2 de 
la tarde. 
'Woolfran (2o. Agronomía): 
Hola amiguito, quiero decir
te que espero no te moleste 
mi atrevimiento: quiero ser 
tu amiga PD. Me encantas. 
'Angeles (4to. CP): El que 
persevera alcanza y tú lo 
conseguiste, un consejo 
consientelo mucho, gra
cias. Atte. Alguien que te 
aprecia y sabe lo que te 
conviene. 

*Fer (4to. CP): ¡ah pillin!, que 
guardadito te lo tenias ¡he! 
Arte. Una admiradora. 
*Fer (4to. CP): Angeles, 
felicidades, el que perse
vera alcanza. 
'Piojo: Se me pasó el día. 
disculpa, pero no importa ya 
que mi felicitación va con el 
gran cariño que te tengo, 
sabes que cuentas conmigo 
para siempre. ¡¡i-enz Cum
pleaños a ti!! Tu mejor ami
ga Liesel*Eso creo, ¿Qué 
no?. 

'¿Qué onda Cacho? Espe
ro que te haya gustado tu 
cumple; aunque un poco 
tarde ¡Feliz Cumpleaños! 
Son mis mejores deseos. 
Arte. Tu mejor amiga. Dra. 
Iris ¡Qué pues! 
"Si alguien encontró un es
tuche rojo con fondo trans-
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& parente, favor de entregarlo 

: en Sala de Maestros. 
'Alejandra (8o. Derecho): 
Los últimos siempre serán 

[los primeros, muchísimas 
?lícidades por tu cum

pleaños, y discúlpame por 
no haber asistido al 
convivio. Atte. Esperanza 
Torres. 

'Quién haya encontrado una 
carpeta negra el lunes 28 en 
el 3er piso del edificio 'A', 
favor de entregarla al direc
tor de Cicom. 
'Alejandra Escobar (6to. 
Der.): Más vale tarde que 
nunca. Muchas felicida
des por tu cumpleaños, 
esperamos que te haya 
gustado la película (nun
ca cambies). Arte. "Tus 
amigas: E.M.G." 
"Para M.F.:Gracias por el 
detalle. Atte. M.C.H. 
'Aquella persona que 
haya encontrado un libro 
en el salón B-308 a partir 
de las 8:00 a.m. el viernes 
25 de abril, favor de entre-
garlo en Sala de Maestros; 
Es urgente ya que el libro 
es de la Biblioteca. 
'Felicidades a los PINKIS: 

Que corno se veía desde un 

principio ganaron el panta
lón, ya que se mostraron su
periores a los demás equi
pos citados. Arte. Justicia Di
vina. 
'Angeles Leal (10 CICOM): 
Sabes, eres una niña 
encantadora; manten 
siempre tu sonrisa, te 
hace ver bien. 
'Pol: Te quiero mucho. 
Atte. Bren. 

DESDE EL PALCO 
Armando Esponda G. 6to. CICOM 

Hola queridos compañeros universi
tarios y bienvenidos otra vez al fascinante mun
do del cine comercial, pues de qué otra forma 
se le puede calificar al cine que nos proporcio
na Hollywood. 

Esta semana no dedicaré mi crítica a 
ninguna cinta que se encuentra en la cartelera 
cinematográfica, aunque si hay varias que val
dría la pena destrozar, pero he decidido quitar
me un gusanito que tengo en el estómago 
(¿gusanito?, será gusanote). 

Sí, he decidido dedicar este espacio 
a revizar algunas de las películas que se en
cuentran en video y que, aunque muchas de 
ellas nunca fueron galardonadas con un Oscar, 
son en verdad filmes que no nos deberíamos 
perder de vista. 

Empezaremos con la cinta de Fierra 
de Sombras (Shadow Lands), protagonizada 
por Sir Anthony Hopkins (actor también co
nocido por su papel en la película El Silencio 
de los Inocentes), en la que trata el tema del 
amor y romance desde un punto de vista muy 
maduro y que maneja la importancia de la con
gruencia entre lo que se dice y lo que se hace. 

Otra de las grandes joyas recientes 
que Hollywood nos ofrece es Sueño de Fuga 
(The Sawshack Redemption), cinta protago
nizada por Tim Robins en donde encama a un 

contador público que es condenado a purgar una 
sentencia de cadena perpetua por un doble ase
sinato que él alega que no hizo. El filme detalla 
en forma muy descriptiva la vida de los encar-
celados y como cada quien se enfrenta a sus 
penas. 

Otra película que encama el espíritu 
de superación y la necesidad de seguir adelan
te es la producción de Perfume de Mujer (Sent 
of a Woman) en la que destacan las actuacio
nes de Al Pacino y Chris O'Donell, en la que 
protagonizan a un exmilitar ciego jubilado y un 
joven estudiante que lo acompaña a un viaje a 
Nueva York en el puente de día de gracias. 

Y para cerrar con broche de oro re
matamos con la cinta de La Sociedad de los 
Poetas Muertos (Dead Poet's Society), en la 
que destaca la participación de Robin Williams 
con una de sus mejores actuaciones como un 
maestro de poesía que les enseña a sus alum
nos, no sólo el amar a este arte, sino a enfren
tar sus problemas y luchar por sus ideales. 

Todas estas producciones son de pri
mera calidad (hasta parece que no son de 
Hollywood) y fáciles de conseguir en cualquier 
Videocentro, si no las has visto no sabes de lo 
que te pierdes. Muchas gracias y hasta la próxi
ma el palco está cerrado. 
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INTERPREPAS 

UNA GRAN FIESTA 
En gran fiesta se 

convirtieron las finales del 
Torneo Interprepas puesto 
que las porras tanto del 
Instituto México, como de 
la UPAEP animaron a sus 

Una de las mejores ju
gadoras del evento. 

jugadores para que estos 
obtuvieran el título. 

En el duelo de 
basquet femenil el triunfo 
fue para el México y en 
varonil para UPAEP, pero 
lo más emotivo fue la 
ceremonia de premiación 
pues se contó con un gim
nasio lleno por familiares, 
amigos y compañeros de 
los triunfadores que reci
bieron sus medallas. 

De nueva cuenta 
se demostró que en Pue
bla existe un gran nivel 
deportivo juvenil, la prue
ba está en la preparación 
y esfuerzo que los partici
pantes tuvieron en el de
sarrollo del torneo. 

TABLA DE MEDALLAS 
INTERPREPAS 97. 

Equipo 

UPAEP 
I. MEXICO 
H. REFORMA 
I. ALIANZA 
C.ESPARZA 
C. AMERICA 
I. LA PAZ 
ZACATLAN 
ATLIXCO 
E. BENITEZ 
I. M. MADERO 
I. ANGELO. 
COBAEP U-3 

oro 

7 
2 
1 
1 
1 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 

plata 

8 
1 
0 
0 
0 
1 
1 
1 
0 
0 
0 
0 
0 

bronce total 

6 21 
1 4 
0 1 
0 1 
0 1 
0 1 
0 1 
0 1 

Gran fiesta se vivió en las finales. UPAEP se coronó campeón en basquetbol. 

¡Águilas fuera 
de peligro! 

Las Águilas de la 
UPAEP lograron la salva
ción luego de empatar con 
los Lobos BUAP 0-0, en 
el estadio Tlahuicole. 

El Rector 
de nuestra 
casa de 
estudios 

recibió los 
trofeos 

ganados en 
la 

Universiada 
y voleybol 

en 
CONADEIP. i 

BASQUETBOL 

Las Águilas al 
nacional CONADEIP 

Por: Leopoldo Aguilar 
6o CICOM 

Nuevamente las Águilas tienen la oportunidad de 
demostrar su calidad cuando asistan del 6 al 10 de mayo al 
nacional de CONADEIP que se realizará en las instalacio
nes del ITESM campus Estado de México. 

En este campeonato se encontrarán a escuadras 
de gran nivel como el ITESM campus Monterrey, el ITESM 
campus Chihuahua, el ITESM Edo. de México, la 
U.Panamericana, la U. del Tepeyac y la Universidad Regio
nal del Norte. 

La última vez que los aguiluchos se coronaron fue 
en 1992. La UPAEP es el equipo más regular en este orga
nismo ya que es la única quinteta que en los 20 años de 
existencia del organismo, siempre se ha mantenido en Pri
mera División. 

Los pupilos de Javier Ceniceros podrán demostrar 
que el segundo lugar de la Universiada no fue una casuali
dad, y que tienen la suficiente calidad para ocupar el lugar 
de honor. 

Por otro lado las que se tienen que reponer de la 
mala actuación en Monterrey son las dirigidas de Ramiro 
Condado, que ni siquiera pasaron a los cuartos de final; el 
equipo tiene la calidad como para hacer un mejor papel en 
el Estado de México. 

NIDO 

Por: Patricio Aguilar Delgado 

10o. B CICOM 

jQué tal! Bienveni
dos al apasionante mundo de
portivo. A escasos días de que 
termine este ciclo lectivo y de 
que afortunadamente termine 
mi paso por las aulas de mi 
querida carrera, se me ocu
rren muchos temas de los 
cuales podría escribir muchas 
lineas: maestros, clases, exá
menes, compañeras, amigos, 
fiestas, etc.. pero tomando en 
cuenta que aún queda un nú
mero de vida a Desde...el 
Nido con este reportero, po
demos hablar de deportes 
¿por qué no?. 

El otro día pla

ticando con algunas autorida
des de esta casa de estudios, 
surgió la inquietud de que las 
instituciones escolares que or
ganizan seriamente el depor
te en Puebla, podrían unirse 
para elevar el nivel de com
petencia y para hacer notar 
que Puebla está creciendo en 
el aspecto deportivo y que en 
algunas disciplinas como el 
basquetbol, la esgrima, el 
karate y el tae kwon do ade
más del fútbol rápido es una 
realidad. 

En materia infraes
tructura, Puebla está retrasa
da en comparación con el DF, 

Edo. de México y Monterrey, 
sin embargo hay gimnasios y 
lugares que son unos verda
deros elefantes blancos y que 
esta unión de universidades 
puede rescatar. 

El más vivo ejemplo 
es el gimnasio Miguel Hidal
go que sólo se llena con 
Arjona y su filosofía barata. 
¡Qué lástima que este esce
nario creado para el deporte 
carezca de torneos que le 
devuelvan la vida!. 

El polideportivo Ig
nacio Manuel Altamirano de 
CU, también esta siendo des
perdiciado, claro no a la mag
nitud que vive el Miguel Hidal
go, pero sin duda alguna se 
le puede sacar mucho más 
provecho. 

Todo depende 
de una buena organiza
ción. La pista de Tartán 
que recién inaugurada 
por el Instituto Poblano 
del Deporte es un espa
cio que las universidades 
deben buscar...pero eso 
sólo se logra, con unión, 
¿está daro?. Vale la pena 
¿no?. 

Finalmente... 
mucha suerte al equipo 
de basquet que va al 
nacional de CONADEIP. 

Adiós. 
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